

Herrn Stadtverordnetenvorsteher Schäfer
Rathaus

35321 Laubach

Initiativen zur Förderung der Kinder- und Jugendarbeit in den Laubacher Vereinen

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

die Fraktion der Freien Wähler bittet folgenden Antrag auf die Tagesordnung der nächsten Stadtverordnetensitzung zu nehmen:

Die FW-Stadtverordnetenfraktion beantragt, die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Zur Förderung der Kinder- und Jugendarbeit in den Vereinen der Großgemeinde Laubach wird bzw. werden in Zusammenarbeit zwischen Verwaltung, Vereinsgemeinschaften und der beauftragten Jugendpflege (IB):

- 1) die Vereinsangebote für Kinder- und Jugendliche jährlich erhoben, thematisch zusammengefasst und***
- 2) in schriftlicher Form veröffentlicht und an zentralen Stellen ausgelegt sowie mit dem „Neubürger-Paket“ ausgegeben und***
- 3) im Internet in einer separaten Rubrik z.B. mit dem Titel „Kinder-/Jugendangebote“ auf der Website der Stadt Laubach bekannt gemacht.***
- 4) mit den Vereinen & Vereinsgemeinschaften einmal jährlich eine Präsentation, z.B. in Form eines Aktionsnachmittages veranstaltet, bei dem die verschiedenen Angebote darstellt werden.***

Begründung:

Die Arbeit in den Vereinen der Großgemeinde stellt die elementare Basis unseres gesellschaftlichen Zusammenlebens im ländlichen Raum dar. Nur durch eine aktive Kinder- und Jugendarbeit können diese Strukturen dauerhaft erhalten werden.

Ferner sind die Angebote für junge Menschen im sportlichen, kulturellen, sozialen oder im Bereich der Hilfsorganisationen auch in jugend- und sozialpolitischer Hinsicht von unschätzbarem Wert für eine Stadt wie Laubach.



Ziel dieser Initiative ist es, das durchaus vielfältige Angebot in allen Stadtteilen zu bündeln und nach Sparten übersichtlich darzustellen. Dadurch können interessierte Kinder, Jugendlichen und Eltern – besonders auch Neubürger - auf einen Blick erkennen, was, wann, wo und zu welchen Konditionen angeboten wird, wer Ansprechpartner ist und wann Übungstermine stattfinden.

Es ist eine vergleichsweise simple Möglichkeit, die Arbeit der Vereine speziell im Bereich der Kinder- und Jugendarbeit effektiv und nachhaltig zu unterstützen.

Einmal aufgebaut, ist die Pflege einer solchen Zusammenstellung durch jährliche Abfrage und Aktualisierung kein großer Aufwand mehr.

Neben den schriftlichen und Online-Darstellungen könnten sich die Vereine und Gruppen einmal im Jahr in einem Aktionsnachmittag mit ihren Angeboten vorstellen.

(Anne Sussmann)
Stadtverordnete

(Dirk Oßwald)
Fraktionsvorsitzender